



PROVINCIA DE BUENOS AIRES

La Provincia de Buenos Aires es una de las 23 provincias que componen la República Argentina. Por la extensión y relevancia de sus actividades económicas es considerada la más importante del país, ya que su población representa casi el 38% del total nacional.

Terrotorio

Situada en la región centro-este, limita al norte con las provincias de Entre Ríos y Santa Fe, al oeste con las provincias de Córdoba, La Pampa y Río Negro, al sur y al este con el océano Atlántico y al nordeste con el Río de la Plata. Enclavada en el nordeste se encuentra la Ciudad de Buenos Aires, que desde 1880 no forma parte de la provincia, y desde esa fecha su capital es la ciudad de La Plata. Con 307.571 km² de extensión, es la provincia más extensa del país, ocupando el 11,06% de su superficie total. El partido de Patagones es el más extenso de la provincia con 13.600 km², y el de Vicente López es el menos extenso, con 33 km².

Población

Su población es de 15,6 millones de habitantes al 27 de octubre de 2010, números, los del último censo realizado, que indican que sigue siendo la provincia más poblada de la República Argentina. Está conformada por el Gran Buenos Aires (GBA), con poco más de 10 millones de habitantes, más lo que se considera el interior provincial de 5 millones de habitantes aproximadamente. Es una de las provincias con la mayor densidad poblacional, equivalente a 50,8 habitantes por km², sólo superada por la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y la provincia de Tucumán.

Cultura

Buenos Aires es una de las provincias Argentinas que contagia de su cultura a todos sus visitantes. Cuenta con diversos espacios culturales, como teatros, librerías antiguas, cafés históricos, bibliotecas, museos, etc., que congregan a los amantes del turismo cultural. Pero además del atractivo que representa su cultura urbana, existe también una importante tradición folclórica que se manifiesta en cientos de pueblos rurales y en sus famosas estancias.

Festividades

Cada año se celebran en la provincia de Buenos Aires cerca de 400 fiestas populares y tradicionalistas, que forman parte de los atractivos turísticos. La gran cantidad de fiestas tradicionales tienen un enorme poder de convocatoria, y brindan como agregado la difusión de los destinos, los recursos y los atractivos turístico-culturales de las localidades anfitrionas. Con el turismo rural y las estancias, los descendientes de criollos y gauchos muestran hoy sus destrezas y comidas típicas. A ello se suman los paisajes bonaerenses; los ríos, lagunas, las sierras y las inmensas llanuras.

TANGO

El tango reconoce lejanos antecedentes africanos, latinoamericanos y europeos, sus orígenes culturales se han fusionado de tal modo que resulta casi imposible reconocerlos.

El Tango en la Provincia de Buenos Aires, surge y se desarrolla en los barrios de trabajadores, que rodean a las ciudades rioplatenses, donde hombres y mujeres bailaban fuertemente abrazados.

En esencia el tango es una expresión artística de fusión, es un género musical, una danza sensual, que representa muy bien a la ciudad de Buenos Aires y que tiene renombre a nivel internacional.

El tango de buenos aires engloba lo interesante de una música de carácter instrumental, potenciado con la danza y el arte interpretativo, la coreografía, diseñada a partir del abrazo de la pareja, es sumamente sensual.

